
(M)ein Engel
Menschen mit Herz sind Engel - daran erinnert mich dieses große goldene Herz, das im Normalfall 
gut versteckt hinter meinem Stehpult liegt. Wenn man dieses Herz hinter einen Menschen hält, dann
könnte der Eindruck entstehen, dass dieser Mensch ein Engel sei – bei der Vorstellung unserer 
Erstkommunionkinder habe ich alle Mitfeiernden daran erinnert.
In diesen Tagen gibt es auch viele Engel – Menschen mit Herz! Menschen, die oft im Hintergrund 
arbeiten und deren Tun oft nicht wirklich die angemessene Beachtung und Anerkennung hat.
Engel sind für mich persönlich momentan Menschen, die in unseren Krankenhäusern und auch den 
Altenheimen arbeiten, Menschen, die an Einkaufskassen kassieren und die die Regale auffüllen und
so viele, viele mehr, die dafür sorgen, dass die Grundversorgung aufrecht erhalten wird. In diesen 
Tagen gibt es „Gott sei Dank“ wirklich viele Menschen mit Herz – Sie haben auch eines – für wen 
schlägt ihr Herz denn gerade besonders?
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